

L'ARGAN AU COURANT

Bulletin d'informations de la Municipalité de Bournens

SPECIAL DECHETTERIE 5 INFOS

Février 2012 No 34

La déchetterie intercommunale "Le Carroz" a été ouverte le 6 février 2012. Vous trouverez toutes les informations utiles à l'intérieur du journal ainsi que sur notre site www.bournens.ch, rubrique informations **DOCUMENTS OFFICIELS A CONSERVER**



Y FAIT FROID!

Vous l'aurez remarqué! nous avons même atteint des records de froid avec les nuits les plus glaciales depuis 30 ans un peu partout en Suisse.

à Michel Fiaux élu conseiller municiapal depuis le 1er janvier 2012. Avant la Fête de Noël. ballade à travers le village pour admirer les belles fenêtres de l'Avent. Fenêtre de M. et Mme Almy











Merci aux enfants pour leurs productions devant le sapin et un grand merci aux organisateurs de cette fête ainsi qu'à Mme Rossier pour les petits cornets distribués aux enfants.





Un autre regard

Si le film "Intouchables" nous a tellement émus, c'est - entre autres - pour le regard qu'il nous a permis de poser sur un homme si lourdement handicapé. Pas de pitié, pas de compassion larmoyante. Un rapport de dignité à l'égard d'un autre humain. Toutes proportions gardées, on avait déjà vécu quelque chose de cet ordre-là. Rappelez-vous : une séance du Conseil, à l'issue de laquelle devait être nommée une nouvelle secrétaire. La personne pressentie était Madame Mamie. Elle était au fond de la salle, conduite par son mari, dans sa chaise roulante. A un moment donné, elle devait venir face à l'assemblée, accepter sa nomination. Ce moment où la chaise roula de quelques mètres fut un instant de grande émotion. Se retournant enfin, Madame Mamie eut ce mot inoubliable et qui détendit tout l'auditoire : "A partir de maintenant, je roule pour vous." Le ton était donné. Le travail se ferait, la plaisanterie et les rires y auraient place aussi. Brave Rosette!

Braves aussi, tous ceux qui au fil des ans lui ont permis cette "indépendance" qui lui était si chère. Son mari, sa famille, ses voisins, les services de santé.

De temps en temps, je lui rendais visite. Elle me disait : "Viens, on va faire le tour de mon jardin. Regarde mes plantes aromatiques. Tu vois le basilsic, comme il est beau! Et mes bégonias!" Puis elle me disait la joie d'avoir pu, par le biais de ce travail, faire la connaissance des habitants de la commune. Auxquels son imagination attribuait parfois une existence ... si romantique.

Rosette, toi qui t'appelais Rose, nom d'une fleur si emblématique, préféré ce nom de sauvageonne, un brin rebelle, romantique, avec aussi de solides épines pour se défendre. "Rosette", oui, cela t'allait si bien ! A l'automne, comme les fleurs, elle nous a quittés.

Rosette, et vous tous autour d'elle, merci pour cet exemple de courage, de solidarité, de dignité.

Hanny Moser

Les autorités communales de Bournens ont la tristessee de faire part du décès des deux doyens de notre village

Mme Raymonde Porchet

survenu le 25 janvier 2012 à l'âge de 96 ans

et son époux Charles Porchet survenu le 27 janvier 2012 à l'âge de 99 ans

A sa famille, elles expriment leurr très grande sympathie.

Un hommage leur sera réservé dans notre prochain Argan.

Mise en page: Sylvie Guignet Parution: tous les 3 mois

Impression: Plott Informatique SA à Bussigny

Tous les Argans au courant sur notre site www.bournens.ch

Contact: argan@bournens.ch